

Prevén un buen desempeño en mercados financieros (El Financiero 08/03/10)

Prevén un buen desempeño en mercados financieros (El Financiero 08/03/10)(Clara Zepeda Hurtado) Lunes, 8 de marzo de 2010 . Los mercados financieros globales mantendrán un desempeño favorable en el corto plazo, luego de que la economía estadounidense eliminó en febrero menos empleos de los esperados y la tasa de desempleo se mantuvo en 9.7 por ciento, a pesar de los efectos de las tormentas de nieve en la costa este del país. Sin embargo, los retos que enfrenta la recuperación económica en el plano global siguen presentes por los elevados niveles de desempleo, el alto endeudamiento de los consumidores, los significativos déficit fiscales de los países, las restrictivas condiciones de crédito y la necesidad de retirar eventualmente tanto el estímulo fiscal como el monetario. Los mercados accionarios internacionales presentaron un desempeño positivo la semana pasada, apoyados en buenos datos económicos en EU y en la disminución de la incertidumbre en torno a Grecia. Wall Street terminó la semana con saldo positivo, consiguiendo de este modo dos semanas consecutivas de avances. El Dow Jones cerró en diez mil 566 puntos, un aumento semanal acumulado de 2.33 por ciento; el S&P 500 se anotó 3.09 por ciento. Desde que se situó en mínimos de 12 años hace 11 meses, ha subido 66 por ciento. Por su parte, el tecnológico Nasdaq registró una revalorización de 3.94 por ciento, a dos mil 326 unidades. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) se ubicó en las 32 mil 436.53 unidades, un incremento semanal de 2.54 por ciento. El IPC reporta en lo que va de este año una ganancia acumulada de 0.98 por ciento en pesos, y de 4.26 por ciento en dólares. Los contratos a futuro del West Texas Intermediate (WTI) y del Crudo Brent, para abril, terminaron el 5 de marzo en 81.50 y 79.89 dólares el barril, respectivamente, un aumento de 2.31 (1.84 dólares) y 2.96 por ciento (2.30 dólares), en ese orden, con relación a su cotización de una semana antes. Por otro lado, el precio de la mezcla mexicana de petróleo cerró en 73.19 dólares por barril, un incremento de 2.15 por ciento, equivalente a una ganancia de 1.54 dólares, respecto a su cotización del viernes previo. En lo que va de 2010, el precio del barril de petróleo mexicano de exportación registra una pérdida acumulada de 0.33 por ciento, 0.24 dólares y un nivel promedio de 70.97 dólares el barril.